

Gedanken

Von sweet-kirara

Kapitel 4: Das Leben

Wie schnell kann ein Leben zu Ende sein?
Wie schnell kann man sich verabschieden?
Und vor allem, kann man es sich aussuchen ob man geht?

Von Jetzt auf Gleich kann es vorbei sein. Das Leben. Das Hier und Jetzt. Aber es kann auch der Anfang von etwas Neuem sein.
Die Zweite Chance!

Es scheint soweit alles in Ordnung, denkt man. Man lebt weiter wie man es Jahrelang getan hat. So, als wäre nichts gewesen. Keine Schmerzen, keine Angst.
Doch dann geht alles Schlag auf Schlag. Notarzt, Krankenhaus und Not-OP. Alles nur wegen einem Stechen in der Brust.

Wir, deine Lieben, wussten nicht wie uns geschieht. Und du? Hattest du eine Chance darüber nachzudenken? Ich weiß nicht wie das ist, so aus dem Hier und Jetzt gerissen zu werden. Die Zeit schien nur ein Beiwerk zu sein, so schnell ging alles.
Aber vielleicht kannst du es mir bald sagen? Ich würde mich so darüber freuen.

Wir konnten nur abwarten was man uns erzählt. Die Nachrichten strömten auf uns ein.
Ein Anruf jagte den nächsten.

Der erste war beruhigend. „Es geht ihm gut, sie können ihn bald besuchen.“ Alle atmen auf.

Nummer zwei war nach dem Besuch ein Schock. Noch vor einer Stunde saßt du im Bett und hast Scherze gemacht. Hast dich auf zu Hause gefreut. Man hat es dir versprochen. Aber weißt du das überhaupt noch? Kannst du dich erinnern? An uns und unsere Freude, dich bald wieder zu haben?

Es würde lange dauern, bis wir dich wieder sehen können. Doch das konnte damals keiner ahnen. Denn erstens kommt es anders, als man zweitens denkt.

Der nächste Anruf kam direkt aus der Herzklinik. Beipaß-Operation. Ein schlimmes Wort. Operation. Doch eigentlich eines, was einem suggeriert, alles wird gut. Die wissen doch, was sie tun.

Doch wie sagte ich, erstens kommt es anders...

Herzstillstand. Ein noch schlimmeres Wort. Doch da konntest du beweisen, dass du wolltest. Das du zurück wolltest. Zurück zu uns. Zurück ins Leben!

Es dauert nur.

Wer glaubt, der Weg zurück sei einfach, dem sei gesagt, er ist es nicht. Aber er lohnt

sich!

Um dich zu schonen, hat man ein künstliches Koma geschaffen. Einen Schlaf, der dich stärken soll. Der dir und deinem Körper Zeit verschaffen soll sich auf das Leben vorzubereiten. Das zweite Leben. Denn es wird ein anderes sein. Kein schlechteres. Vielleicht ein bewussteres. Ein ruhigeres. Aber DEIN Leben!

Es hatte eine kleine Ewigkeit gedauert, bis man dich wecken konnte. Obwohl, was sind schon ein paar Tage, im Gegensatz zu einem zweiten Leben?

Und nun geht es Berg auf. Immer nur Berg auf. Wir helfen dir, wenn du willst. Aber auch du musst durchhalten. Für uns, ja. Aber vor allem für dich!

Jeden Tag ein kleines bisschen. Ein Lächeln. Ein Wort. Ein Blick. Alles, was uns zeigt, das du zurückkehrst, erfreut uns. Lässt uns wieder ein bisschen ruhiger schlafen. Du bist zwar immer noch nicht ganz Herr deiner Sinne, doch du willst schon viel mehr als dein Körper mitmachen kann. Und das gibt uns Hoffnung! Denn so warst du schon immer. Voller Tatendrang und guter Ideen. Und eine Idee, die hast du tief in dir drin: Schnell nach Hause. Schnell zu uns. Denn du erinnerst dich. An Alles. An das Gute im Leben, wofür es sich zu kämpfen lohnt.

In deinem Willen, in deinem Verhalten erkennen wir dich wieder. Spüren deinen Willen zu leben. Sehen, das du den Kampf gewinnst. Den Kampf um DEIN Leben!

Dein Leben, in dem wir gerne an deiner Seite sind. Weil wir dich lieben, weil wir dich brauchen. Und, weil du DU DU bist!